

第2回 台湾教育研修旅行に行ってきました!!

10月22日(火)~25日(金)に2回目の台湾教育研修旅行に行ってきました。旅行期間中、爽やかな天候にも恵まれ、観光名所の見学、夜市での市場調査、観光に関する意識調査、学校交流、石工場見学などすべての活動に6名の生徒は精一杯取り組み、台湾を思いっきり満喫することができました。
※参加者6名は、希望者の中から選抜しています。

歴史を学ぶ



中正記念堂見学

故宮博物院見学

忠烈祠見学

九份見学

学校交流



歓迎セレモニー、扇子踊り披露

体験授業に参加

治平高級中学校の皆さんとの集合写真

日本語コースの教室での楽しかった交流

産業・商業・観光について探究

(産業：石工場見学)



台湾は、石加工産業が盛んです。宝飾品加工の工場を見学し、タイガーアイ(虎目石)のプレスレットをお土産に頂きました

(商業：市場調査(夜市・地下街))



士林市場

西門通り

台北駅 地下街

(観光：観光・日本製品に関する意識調査)



台湾観光協会を訪問し観光に関するインタビューを行いました

スーパーマーケットで売れ筋の日本製品や台湾商品との比較を行いました

台湾研修旅行を終えて (生徒の感想)

- ・台湾の高校生は、びっくりするぐらい日本語がうまくてフレンドリーでとても話やすかったです。
- ・他国のことをもっと知ろうとする気持ちを持つことが自分自身の課題だと感じた。
- ・台湾の高校生と話し、部活動や文化の違いに気づいた。
- ・故宮博物院で歴史や餃子の意味が聞けてためになった。
- ・タイソールとユニクロは日本と同じような品揃えだったけど日本より価格が高かった。また、思った以上に日本の製品が販売されていることに驚いた。
- ・石からプレスレットまでの加工の過程が見れてよかった。

「つくみ蔵」体験学習

10月26日(土)・27日(日)の2日間、第37回津久見市ふるさと振興祭が行われました。本校からは商業科1年生が出展ブースでの販売実習、吹奏楽部がイベントに参加しました。また、5月から津久見小学校の児童14名と一緒に取り組んできた「つくみ蔵」体験学習の集大成として、小学生と一緒に販売実習を行いました。

【販売活動を終えての小学生の感想より】

- ・試食した人がおいしいと言ってくれたからうれしかった。
- ・色を付けたおかげで商品をしょうかいたる広告がとても目立っていた。
- ・知らない人に話しかけるのは難しいなと思った。
- ・試食を配りに行ったら、断られることもあることを学べました。
- ・試食の最後の一切れを食べてくれた人が買って来て、最後の少しが販売につながることもあるんだなと知りました。
- ・つくみ蔵がもう終わってしまうのはさみしいけど、とても楽しかった。
- ・第一陣で二つ商品が売り切れになるとはおもいませんでした。



「いらしゃいませ」「ありがとうございました」大きな声で接客できました

津久見高校からのお知らせ：ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tukumikoukou/>)もご覧ください! 本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126

●題字：会計システム科3年 高橋楓葉(白杵西中)
●イラスト：会計システム科3年 岡部采矢(白杵東中)

津久見高校です